

## Gero Weinmann – mit 65 weiter im Unruhestand

Gero Weinmann wurde am 5. Juni 1950 in Wien geboren, legte die Lehramtsprüfung für Mathematik und Leibesübungen ab und steht seit 1976 im Schuldienst. Im September 1985 kam er als Subventionslehrer an das St. Georgs-Kolleg nach Istanbul und war seit 1990 als Administrator tätig. Diese „verwaltungsmäßige Unterstützung der Direktion“ übte er auf Grund seiner eingehenden Kenntnisse des EDV-Bereiches in bester Weise aus, sodass auch durch seine Arbeit unsere Schule eine Beispielsfunktion für andere österreichische Auslandsinstitutionen erlangt hat. Auch das ausgezeichnet gestaltete Jahrbuch des Kollegs zählt seit vielen Jahren zu den großen Anliegen von Gero Weinmann.

Aufgrund seines Wirkens als manchmal auch streng die Schuldisziplin einfordernder Direktorstellvertreter hat er auch ausgezeichnete Kontakte zu ehemaligen SchülerInnen und organisiert seit Jahren die jährlichen AbsolventInnentreffen in Wien. Im Juni 2006 überreichte ihm die Wiener Vizebürgermeisterin Grete Laska das Goldene Verdienstzeichen des Landes Wien und bezeichnete ihn in ihrer Laudatio als „Botschafter des Landes Wien in der Türkei“.



Als österreichischer Subventionslehrer trat Gero Weinmann im Sommer 2014 in den Ruhestand, er blieb aber noch im laufenden Schuljahr als Direktorstellvertreter tätig. Wahrscheinlich wird die endgültige Rückkehr nach Österreich nach 30 Jahren in der Türkei noch ein weiteres Jahr für ihn und seine Gattin in Anspruch nehmen, sodass wir gerade in der Gemeinde, etwa im Osterbasar, auch im kommenden Arbeitsjahr mit regelmäßigen Kontakten rechnen können. Für die lange Zeit des hauptamtlichen Miteinanders wollen wir aber schon jetzt von Herzen danken und die besten Wünsche zum 65. Geburtstag aussprechen.

*Franz Kangler CM*